

PREPARÁNDONOS PARA LA VENIDA DEL REY CUARTA PARTE

5 de febrero de 2017

Gabriel Ferrer y Yolanda Rodríguez

2 Pedro 3: 10-14:

¹⁰ Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.

¹¹ Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir,

¹² esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios, en el cual los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se fundirán!

¹³ Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales mora la justicia.

¹⁴ Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, procurad con diligencia ser hallados por él sin mancha e irrepreensibles, en paz.

En la primera parte de esta serie de prédicas sobre la venida del Rey Jesús por su Iglesia en las nubes dimos pautas bíblicas para estar preparados a fin de ser arrebatados por el Señor, a fin de que nos encuentre irrepreensibles y en paz, velando, con todo nuestro ser, Espíritu, alma y cuerpo en santidad, porque sin santidad nadie verá al Señor¹. En la segunda prédica hablamos más, a la luz de las Escrituras, sobre nuestra preparación para la venida de Jesucristo nuestro Rey en las nubes para llevarnos con Él al Cielo; hablamos

¹ Ministerio Berea Barranquilla. (2017, 15 de enero). Preparándonos para la venida del Rey parte 1. [Prédica]. <https://youtu.be/KYPoHmRWRS8>

de dos puntos: Poner la mirada en las cosas celestiales y no en las terrenales y estar atentos a las señales de los tiempos².

En la tercera parte, del domingo pasado seguimos analizando a la luz de la Biblia y de los acontecimientos en el mundo, dichas señales que apuntan a la verdad ineludible de la cercanía del inicio del período de la Tribulación y la Segunda Venida de Cristo para juzgar a la humanidad³.

Hoy vamos a continuar con este tema de las señales que nos permiten saber que nuestra redención está cerca, que el galardón está a la puerta, que estamos a punto de ver a nuestro Rey y estar con Él por la eternidad. Esto nos anima a mantenernos en santidad, en obediencia a la Palabra de Dios, a servirle con fervor, apresurándonos, tal como lo dice 2 de Pedro 3: 12: "Esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios..." Noten que Pedro le habla a la Iglesia y dice que nos apresuremos para la venida del día de Dios o el día del Señor que inicia con el Arrebatamiento de la Iglesia. Y ciertamente apresurarse es anhelar fervientemente que ese día llegue, servir con diligencia y amor al Señor y estar atentos a las señales de los tiempos. Por eso estamos analizando estas señales, para que ese día no nos sorprenda como ladrón en la noche, así como dice la Palabra. Leamos 1 Tesalonicenses 5: 1-9:

¹ Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba.

² Ministerio Berea Barranquilla. (2017, 22 de enero). Preparándonos para la venida del Rey parte 2. [Prédica]. <https://youtu.be/c5-xaPFwISg>

³ Ministerio Berea Barranquilla. (2017, 29 de enero). Preparándonos para la venida del Rey parte 3. [Prédica]. <https://youtu.be/3xBckUHahxg>

² Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche;

³ que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.

⁴ Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón.

⁵ Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas.

⁶ Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.

⁷ Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan.

⁸ Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo.

⁹ Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo...

Pablo habla de los tiempos y de las ocasiones y dice que el día del Señor vendrá como ladrón en la noche, leamos 1 Tesalonicenses 5:1-3:

¹ Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba.

² Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche;

³ que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.

Pero Pablo agrega que, si bien el día del Señor vendrá como ladrón en la noche, a los que son verdaderos creyentes, que tienen las lámparas encendidas y están velando, ese día no los sorprenderá como ladrón. 1 Tesalonicenses 5:4-6 (resaltado nuestro):

⁴ Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, **para que aquel día os sorprenda como ladrón.**

⁵ Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas.

⁶ Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.

Los que son hijos del día y no están dormidos sabrán que el día del Señor está cerca, que el Rapto de la Iglesia está a la puerta.

Velar es estar vestidos de **la coraza de fe y de amor**, y con la **esperanza de salvación** como yelmo; esto dice Pablo en el pasaje que acabamos de leer; queremos que noten que dice: "Vestidos" (1 Ts. 5:8); lo que implica tener presente todos los días el Rapto porque en ese momento seremos revestidos de inmortalidad junto a los muertos resucitados; tener presente es orar todos los días para que venga pronto ese día. Pablo lo describe así en Romanos 8: 21-25:

²¹ porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios.

²² Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora;

²³ y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo.

²⁴ Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a qué esperarlo?

²⁵ Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos.

Miren cómo dice que la creación está gimiendo para ser libertada de la esclavitud de corrupción, de la maldición que trajo el pecado. Pero dice Pablo que los creyentes también deben estar gimiendo por la adopción de nuestro cuerpo, es decir la glorificación de nuestro cuerpo que ocurrirá durante el Arrebatamiento. Miren cómo habla de la esperanza, es decir, la esperanza de salvación como yelmo de la que debemos estar vestidos como dice el apóstol Pablo en 1ª de Tesalonicenses 5. Los creyentes debemos tener puestos los ojos en ese tiempo en que seremos transformados en un abrir y cerrar de

ojos, cuando obtengamos el galardón prometido por Dios a los que son sus hijos, la herencia de Dios y la co-herencia con Cristo. Como lo describe Romanos 8: 16-18:

¹⁶ El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.

¹⁷ Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.

¹⁸ Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.

¿Cuántos tienen su mirada puesta todos los días en esa gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse? Esto nos da fuerza en medio del padecimiento.

Entendido que debemos estar en santidad, velando y atentos a las señales para que el Arrebatamiento no nos tome por sorpresa, vamos a continuar con las señales que estudiamos en la pasada prédica⁴.

Y queremos recordar que hay evidencia suficiente para afirmar que vivimos los últimos tiempos y que el Señor Jesucristo está cerca. Queremos recordar que Israel es el reloj profético, porque Daniel dijo por el Espíritu Santo que todo lo que describió sobre el fin, acontecería cuando se acabara la dispersión del pueblo santo. Leamos Daniel 12: 6-7 (resaltado nuestro):

⁶ Y dijo uno al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas?

⁷ Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y juró por el que vive por los siglos, que será por tiempo, tiempos, y la

⁴ Ministerio Berea Barranquilla. (2017, 29 de enero). Preparándonos para la venida del Rey parte 3. [Prédica]. <https://youtu.be/3xBckUHahxg>

mitad de un tiempo. **Y cuando se acabe la dispersión del poder del pueblo santo, todas estas cosas serán cumplidas.**

La dispersión de Israel, el pueblo santo acabó en 1948, cuando muchos judíos regresaron a su tierra, después de ser proclamado Israel como nación, como estado. Aquí la higuera reverdeció, tal como dijo el Señor Jesucristo en Mateo 24: 32-35:

³² De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca.

³³ Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.

³⁴ De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca.

³⁵ El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.

Noten que el Señor les dice a sus discípulos que serían la Iglesia más tarde, que: **“Cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas”** (Mt. 24: 33); aquí el Señor Jesucristo nos está diciendo que estemos atentos a los tiempos y a las señales para que conozcamos, es decir, que tengamos la certeza de que está a la puerta. Este es el tiempo en que está a la puerta el día del Señor, y, por lo tanto, nuestro galardón en el Arrebatamiento. Recordemos también que el Señor Jesús da otra clave: “No pasará esta generación” (Mt. 24: 34). Primero se acaba la dispersión del pueblo santo y reverdece Israel, lo cual aconteció en 1948; una generación bíblica es de 70 y 80 años (Sal. 90: 10); lo cual indica que en el 2018 termina una generación de 70 años; y continúa en el 2019 una generación de 80 años. Si las señales están ocurriendo delante de nuestros ojos y con mayor fuerza después de 1948; si fue mandato del Señor que estemos atentos, velando, eso quiere decir que debemos saber que está a la puerta la Venida del Señor

en las nubes por la Iglesia. El Señor Jesús dijo que: "No pasará esta generación" (Mt. 24: 34), hasta que los acontecimientos de los siete años de la Tribulación ocurran; eso quiere decir que dentro del tiempo de los 80 años de generación se deben contar los siete de dicha Tribulación, pero esta generación no pasará, no se cerrará. Veamos otra señal más:

(7) Séptima señal: La ciencia se aumentará:

En el siglo XX y lo que va del siglo XXI, ha habido un aumento considerable de ciencia y tecnología; aumento en la tecnología de telecomunicaciones y muchas invenciones de vehículos de todo tipo, aviones, autos; de maquinarias industriales. Daniel 12: 4 dice: "Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá y la ciencia se aumentará". Esta expresión: "Correrán de aquí para allá" (Dn 12: 4) profetiza el avance en los medios de transporte que la ciencia ha logrado.

El aumento de la ciencia también se refiere a la explosión de conocimientos que cada día crece; esto se refiere también al internet; se estima que dicho conocimiento se multiplica en poco tiempo en la red. Veamos estos datos que demuestran el aumento de la ciencia como profetizó Daniel:

1. El 80% de los científicos que han existido vive hoy en día.
2. Cada minuto estos especialistas añaden 2.000 páginas a los conocimientos científicos que posee la humanidad.
3. A una persona le llevaría 5 años en leer la información que generan cada 24 horas.

4. Todos los días se transfiere por internet el equivalente a 300 millones de páginas.
5. Aproximadamente la mitad de los conocimientos de medicina pierden vigencia cada 10 años.
6. Se calcula que anualmente se publican más de 15.000 gacetas científicas y a diario se editan más de 1.000 libros nuevos.

(8) Octava señal: Hombres amadores de sí mismos más que de Dios.

Leamos 2 Timoteo 3: 1-5:

¹También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos.

²Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos,

³sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno,

⁴traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios,

⁵que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita.

Esta descripción que le hace el apóstol Pablo a Timoteo, referido al tipo de personas de los últimos tiempos, la vemos cumplida tanto en el mundano como en los apóstatas.

En los mundanos vemos que hombres y mujeres se aman a sí mismos, viven en la apariencia queriendo agradar a los otros, queriendo impresionar. Hay un culto a la apariencia, una explosión de vanidad en hombres y mujeres. Esto también se encuentra en las personas que predicán y practican el falso evangelio de la prosperidad.

También vemos hombres y mujeres llenos de vanagloria y soberbia, queriendo escalar cada día más en la jerarquía social, incluso por encima de los demás; queriendo fama y poder. Esto se da entre los mundanos y los que tienen apariencia de piedad, en el falso evangelio de la prosperidad.

Se observa la blasfemia como el pan de cada día, en la televisión, la radio, el cine, las calles, y demás lugares públicos. Un ejemplo es Hollywood, que en 1950 el uso de la blasfemia era mínimo; pero en el resto de los años hasta ahora, la blasfemia y la inmoralidad han alcanzado niveles terribles.

La descripción que hace el apóstol Pablo de hombres: "Desobedientes a los padres, ingratos" (2 Tim 3:2), se observa hasta en los niños; también se han creado leyes que favorecen la desobediencia en niños y jóvenes; y la psicología ha alimentado esto. El resultado que hoy tenemos es una generación que no obedece a los padres y demuestran ingratitud por cuanto cree que todo se lo merece.

La otra descripción que hace Pablo es la de los hombres: "Impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno..." (2 Tim 3:3).

Vemos claramente hoy noticias sobre hombres crueles que asesinan en todo lugar, con bombas, rifles, aviones chocados en torres, carros lanzados sobre muchedumbres. Esta es una nueva modalidad de crueldad que va en aumento y que ha hecho inseguro al mundo; en cualquier parte de la Tierra no se encuentra seguridad. Hoy en día ya no se habla solamente de paz, sino también de seguridad en cada país; este es el anhelo de todos y justamente

el anticristo es lo que va a ofrecer con engaños para convencer a Israel y a todo el mundo. Se cumple así el escenario profetizado por el Señor a través del Espíritu Santo. 1 Tesalonicenses 5:3 (resaltado nuestro):

³ que cuando digan: **Paz y seguridad**, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.

La última descripción que hace el apóstol Pablo en 2 de Timoteo 3 sobre los hombres de los últimos tiempos es versículos 4 y 5:

⁴traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios,

⁵que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita.

Es evidente que abundan los hombres y mujeres que son amadores de los deleites más que de Dios. No es sino que observemos alrededor; y en esta época en Barranquilla, el carnaval; toda la ciudad imbuida en el culto a Baal.

Y también es evidente que abundan los que tienen apariencia de piedad, pero niegan la eficacia de ella, es decir, todos los apóstatas que se muestran como creyentes en Cristo, predicán sobre la Biblia, dirigen iglesias como pastores y grandes ministros; pero vemos sus vidas y se mueven en el amor a los deleites de este mundo, las riquezas y el poder.

En la siguiente prédica seguiremos con el ministerio de la Iglesia en estos últimos tiempos, el Cielo y en el Milenio.

LA PREDICACIÓN ORAL DE ESTE MENSAJE SE ENCUENTRA EN: Berea Films Barranquilla: <https://youtu.be/dXJAUZLZBtM>

Ferrer, G., Rodríguez, Y. (2017). "Preparádonos para la venida del Rey: Cuarta parte". Iglesia Cristiana Berea (Personería Jurídica Especial 6026 del Ministerio del Interior. Nit 900403853-0). Barranquilla.